深マンスリータイムス

高校ソフトボール春季選



5月4日(木)、5日(金)、粉河運動場で行われた県高校ソフトボール春季選手権大会において、本校ソフトボール部が優勝を果たし、近畿大会への出場権を獲得しました。1回戦はシードで試合なし、2回戦 vs 向陽高機大決勝戦 vs 市立会後の高校が共 課題や反省点もあり、今後の高校総体に向けて改善していきたいと思います。地域の応援していただいている皆様、ありがとうございました。

3年生学校別説明会



5月8日(月)3年生を対象に午後2時間を使い、 別説明会、公務員対策講座、就職対策講座を行いまし 笠田高校の生徒の進路希望は多様です。生徒はそ れぞれ自分の希望に合わせて、大学、短大、専門学校の説明会、公務員対策講座、就職対策講座を選択して説明を聞きました。大学は 23 校、専門学校は 33 校が説明会に参加してくれましたので生徒は大学、専門 学校を 3 校選択して説明を聞くことができました。 また公務員対策講座では大原学園の講師先生、就職対 策講座は県の労働政策課からのご紹介で 4 企業の担 当者様が説明を行いました。

3年生はこれからが進路本番です。自分にとってベス トの進路を実現してください。

朝の読書について





4 月末から 8 時 45 分から 8 時 55 分の 10 分間で本 4月木から8時45分から8時55分の10分間で本を読む朝の読書の時間を設けています。漫画や雑誌等以外で自分の好きな本を選び毎朝10分間読書をします。本が選べない生徒には先輩からの1冊という推薦図書から選ぶこともできます。図書館で借りることもできます。まず自分の好きなえとは何なのか、自分がは無限にあります。まるシャスのよりであるけます。ます。 無限にあります。きっとその中に答えが見つかるはず です。

緑の募金について



5 月 8 日から 12 日のうちの 3 日間、お昼休み中に緑の募 る方も日から12日のすらの3日間、の昼体が中に緑の券金を生徒会役員中心ではじめました。ご協力いただいた募金は、身近な地域や国内外の森づくりにつながり、さまざまな「森づくり・人づくり」活動の活性化に活かされます。協力していただいた方にはみどりのはねをお配りしています。緑豊かなこの地域だからこそ緑を守って行きましょう。

型コロナウイルス感染症につい

新型コロナウイルス感染症は、5 月 8 日(月)以降、感染症の予防及び感染症 の患者に対する医療に関する法律上の 分類が2類から5類に移行となりまし

これに伴い濃厚接触者としての特定等





新しい生活様式として、正しい手 洗いや健康状態のセルフチェッ 等はもちろん継続して続けて 行けば感染症対策になります。 また、学校で使用している一人 一台端末等 ICT を活用した学習 を授業でも家庭でも利用してい きたいと思います。

咬総体壮行会



5 月 18 日(木)、笠田高校には9種目の運動部がありますが、昨年度までとは異なり、コロナ対策以前の壮行会を行いました。体育館にて、各クラブ部員がユニフォームに着替え全校生徒の前で意気込み等述べました。各クラブキャプテンから大会の日程、目標、抱負が発表され、教頭先生の激励の後、男子バスケットボール部梅田和歩キャプテンから代表挨拶がありました。皆さんの活躍を期待します。

热中症予防講習会

5月18日(木)1年生を対象に、大塚製薬株式会社から四元先生 ス で講師にお招きし、熱中症予防 講演会を実施しました。もうす ぐ梅雨入りです、今後徐々に暑

がけてください。



さが増していきます。講演を活かし、熱中症予防にこころ